

Anita & Thomas Barth
Erlenweg 5

5603 Staufen, 27. März 2016

Tel. P 062 891 30 33
Email a.barth@gmx.ch

Referenzschreiben

Stefan Keller, Wohnraumgestalter GmbH, Staufen

Sehr geehrte Interessierte

Als wir letztes Jahr unverhofft Besitzer eines renovationsbedürftigen Einfamilienhauses wurden, kannten wir Stefan Keller privat schon ein paar Jahre. Er ist sehr sympathisch und hilfsbereit.

Deshalb war es für uns klar, dass wir für die Planung des Umbaus sowie deren Umsetzung Stefan anfragen würden. Zum Glück hatte er dafür ein Zeitfenster offen, was doch unsere Planung mehr als sportlich. Die Baueingabe erledigte Stefan noch vor den Sommerferien und die neuen Bewohner sollten gegen Herbstende einziehen können.

Dies und all unsere Wünsche und Ideen hat Stefan problemlos unter einen „Hut“ gebracht. Aufgefallen ist uns auch der sehr angenehme und freundliche Umgang mit Lieferanten und Handwerkern. In der Umsetzung ist er konsequent und genau. Die von ihm empfohlenen Handwerker haben immer sehr gute Arbeit geleistet.

Seine Anwesenheit auf der Baustelle half, mögliche Schwierigkeiten früh zu erkennen und die notwendigen Entscheidungen rasch herbeiführen zu können. Auch nach Bauvollendung stand uns Stefan ohne „Wenn und Aber“ zur Verfügung.

Für die neuen Hausbewohner und uns war der Umbau mit Stefan eine rundum gefreute und gelungene Sache. Wir empfehlen Ihnen Stefan Keller deshalb sehr gerne und aus Überzeugung.

Freundliche Grüsse

